

14 de abril

*Porque tú mis riñones has formado, me has tejido en el vientre de mi madre;*

*Sal 139,13*

**¿** Por qué algunos dicen que Jesús nunca creó una iglesia y no era cristiano?

No es posible que fuera cristiano porque él era Cristo, por lo tanto, él es el continente; el cristianismo es el contenido. Tampoco pudo fundar una iglesia, porque él es la iglesia, él es el templo, una vez más, él es el continente y el contenido, la diversidad de iglesias y templos existentes. Algunos buscan obstinadamente el sepulcro de Jesús y hasta sus restos óseos, ¿con qué finalidad? Pues ninguna otra más que destruir la idea y veneración hacia Cristo.

Los iconoclastas no cesan en desmadejar la creencia en Cristo valiéndose de tantas teorías, argumentos y suposiciones, antes que en verdaderas investigaciones fundadas. ¿Qué harías tú si lo que dice la biblia no concuerda con alguna investigación científica bien fundada y se encontrara la tumba de Jesús y sus restos óseos? ¿Tu fe se derrumbaría? ¿Es necesario que todo concuerde con la biblia para creer y si algo cambia dejar de hacerlo?

Si observamos el milagro de la existencia del Ser y de los entes con vida como un vegetal o un animal, ¿acaso todo ello fue objeto de la nada? De la nada, nada emana, por lo tanto, siempre dimanará de algo, pese a teorías de la evolución y científicas, siempre existirán lagunas para explicar satisfactoriamente todo. Es necesario conferir que Alguien hizo el universo.

*¿A caso tu fe es tan pequeña que necesitas la biblia para creer en el creador de todas las cosas?*

